
 

FU COSI’ CHE IL DNA 
Fu così che il DNA, di solito al 90%, lentamente si ridusse al 30%: quello 
che abbiamo noi oggi. Siamo ripartiti, letteralmente, da capo. Abbiamo 
perso la conoscenza quantica intuitiva, quell’intuizione, la comprensione 
delle nostre origini, di come funziona il corpo e l’esperienza dei 
Pleiadiani sono spariti... sono andati persi. 
  
Gli Umani dimenticarono l’astronomia più elementare, e non credevano 
neppure che la Terra fosse una sfera. Tutta la meravigliosa intuizione sul 
funzionamento dell’Universo e del DNA Umano sparì. Ora siamo  vicini a 
un cambiamento, pian piano ci stiamo risollevando. Vi dirò che cosa 
oggi è diverso e, con questo, abbiamo quasi finito. 

  
IL GRANDE CAMBIAMENTO 
  
L’origine e la storia del DNA fu una creazione preziosa e appropriata, con 
l’integrità del regno angelico, e consacrata da un sacro proposito. Per libera 
scelta, si ridusse quando gli Umani accettarono uno stato di coscienza più 
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basso. La mitologia è piena di storie drammatiche sulla “caduta del genere 
umano” ma non c’era nessun diavolo, solo la libera scelta dell’umanità. 
  
Ci troviamo  in un cambiamento. Siamo  in un’epoca chiamata Nuova Era 
(che non e’ la NEW AGE che tutti conoscono, ma la  NUOVA NEW AGE 
che per distinguerla chiameremo NOW AGE, ma che poi  non è nuova). 
Si tratta, piuttosto, di riportare alla memoria l’antica conoscenza e le 
modalità di Lemuria. Si tratta, quindi, di un ritorno allo stato Lemuriano, 
finalmente. Questa è quel che si chiama  la nuova energia,  (NOW AGE) e 
il cambiamento su di noi permette un lento e intenzionale sviluppo della 
coscienza su questo pianeta. Ma, questo deve partire all’interno del DNA 
personale. 

  
Ascoltate: questo è il punto cruciale del perché ognuno di noi e’ qui. Il  DNA, 
quella parte quantica e sacra, è lì pronto a svilupparsi con il nostro  puro 
intento. E’ stato fatto un lavoro eccezionale su questo pianeta quello di agire 
sul magnetismo, affiche’ potesse comunicare con il nostro DNA. Questa 
nuova comunicazione è la conseguenza alla Concordanza Armonica del 1987 
unita al movimento nella nuova energia di Gaia che l’Allineamento Galattico 
sta creando. Questo dona i potenziali di un ritorno allo stato che ci spetta... lo 
stato di coscienza Lemuriano, uno stato dove la guerra non è più un’opzione e 
la salute è intuitiva. I Maya parlarono di questo! Questa è la più alta vibrazione 
che Gaia abbia mai visto, e noi ci troviamo in questa accelerazione. Questa 
era l’informazione che loro avevano come 2012, e sono pochi a insegnarla 
così. 
  
Se riusciamo a portare la nostra coscienza  a combaciare con quella 
vibrazione, il nostro DNA comincerà ad aumentare la sua efficienza. 
Comincerà ad essere di nuovo quantico. E ci evolveremo! Questa evoluzione 
parte con i Bambini Indaco.  Questi bambini della nuova coscienza sono molto 
diversi, lo avete notato? Sta tutto nella quantità di DNA quantico che stanno 
utilizzando. Lo scontro tra il quantico (cio’ che utilizzano loro e il lineare cio’ 
che utilizziamo noi).  Se ora pensate che ci siano dei problemi con i nuovi 
bambini, aspettate che anch’essi abbiano i loro bambini! Gli Umani stanno 
cambiando. 
  
In questa “Nuova Era” abbiamo il potenziale di portare indietro, pian piano, 
un’energia originaria che era stata progettata per oggi. È tempo di ritornare  
allo stato quantico, che è lo stato spirituale che i Pleiadiani ci hanno dato, e 
sta iniziando ora. 
  
Al momento, sulla Terra si sta combattendo una battaglia tra la vecchia e la 
nuova energia, e la nuova energia sta vincendo. La vecchia energia rimarrà 
con noi ancora per qualche tempo. Continuerà a creare questioni che  
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sembreranno dei  problemi ma che, in realtà, sono una “pulizia quantica”. Man 
mano che  verra’ ripulita la nostra economia, e non abbiamo  ancora finito, 
vedremo le modalità di un nuovo paradigma di essere, di strutturare, ma ci 
vorrà del tempo. Non  dobbiamo avere paura  di cio’ che verra’ fatto perche’ 
proprio da cio’  riemergera’ un paradigma  tra i piu’ forti della Terra… colmo di 
integrita’. Sarà, potenzialmente, un nuovo paradigma logico per una nuova 
era, e gli adulti Indaco ci aiuteranno a progettarlo. Nuovi concetti 
rimpiazzeranno il modo di pensare attuale e porteranno una rivoluzione su 
come può essere la vita sul pianeta. 
  
Tutto questo fa parte dell’evoluzione della coscienza Umana che verra’ 
osservato nel nostro DNA. Un giorno verranno scoperte delle apparecchiature 
per misurare                   la quantisticità dell’Universo,  ci stiamo  avvicinando. 
Quando ci riusciremo,  la prima rivelazione sarà proprio la nostra biologia.  
  
Queste erano le cose che desideravo dirvi oggi. Che le nostre anime sono nel 
profondo collegate all’Universo, che i nostri Sé Superiori sono angelici ed 
eterni. L’umanità sta per chiudere il cerchio. Molto lentamente, e nel corso 
delle prossime tre vite, potremo veramente creare una nuova Terra.  
  
Ci sarà un passaggio che non ci è nuovo: un passaggio di vita appropriato e 
stupendo. Perché, le vecchie anime conoscono gia’ cio’ di cui sto parlando,  è 
qualcosa che hanno fatto molte volte, così tante che neppure si contano. E poi  
torneranno sul pianeta, e di nuovo torneranno indietro, perché  hanno passato 
anni a lavorare su questo pianeta e non lo perderanno. 
  
Questo è il cambiamento che tutti noi abbiamo chiesto, che abbiamo atteso  e 
per il quale abbiamo pregato. Chiunque voglia vedere l’evoluzione Umana, 
osservi i Bambini Indaco, perché si svilupperanno in un gruppo più frustrante 
ancora di quanto lo è ora! E alcuni di NOI saremo LORO, quando ritorneremo. 
  
  
Non direi queste cose se non fossero esatte e vere. Sentite nel vostro senso 
innato la verità di tutto questo. Questo è il motivo per cui continuiamo insieme 
a sfogliare questo libro …  
  

Emilia Sciuto 
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